
Stadt Halle (Saale) 
  

29.10.2009 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 5. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Ausschusses für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der  VOB, VOL, 
HOAI und VOF am 22.10.2009  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 354, 06108 Ha lle (Saale) 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:55 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

Anwesend sind:  
 
Herr Lothar Dieringer parteilos  
Herr Frank Sänger CDU  
Herr Michael Sprung CDU Vertreter für Herrn Busse 
Herr Uwe Heft parteilos  
Herr Rudenz Schramm parteilos  
Herr Olaf Sieber DIE LINKE.  
Herr Gottfried Koehn SPD Anwesenheit bis 17.40 Uhr 
Herr Johannes Krause SPD  
Herr Manfred Schuster DIE  
                                GRAUEN/Volkssolidarität 

 

Herr Denis Häder MitBÜRGER  
                                                           für Halle 

 

Herr Christoph Menn BÜNDNIS  
                                            90/DIE GRÜNEN 

 

Herr Dr. Thomas Pohlack       Bürgermeister  
Frau Martina Hesse Verw  
Frau Antje Prautzsch Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
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Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Jürgen Busse CDU vertreten durch Herrn Sprung 
 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 24.09.2009 
  
 4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 5.1.  Änderung der Vorlage "IBA Salineinsel, Eingang Solbad und Neuordnung ruhender 

Verkehr - Baubeschluss" vom  11.12.2008 (Beschluss-Nr. IV/2008/07578) 
Vorlage: V/2009/08277 

  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  schriftliche Anfragen von Stadträten 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 8.1.  Vergabebericht 2008 
  
 9.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 10.  Anregungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Krause, eröffnet die Sitzung und stellt die 
Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 
Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
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 Beschluss:  
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift vom 24.09.2009 

_________________________________________________________________________________ 

 
Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen 
  0 Nein-Stimmen 
  0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  

 

 Beschluss:  
 
Der Niederschrift vom 24.09.2009 wird zugestimmt. 

 

zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

_________________________________________________________________________________ 

 
TOP 3.1: Vergabebeschluss: Amt 31-L-03/2009: Rahmenvereinbarung für die Entsorgung 
der Fäkalwässer und Fäkalschlämme aus den Grundstücksentwässerungsanlagen 
 
zugestimmt 
 
TOP 3.4: Vergabebeschluss: ZGM/B 33/2009: Sanierung Stadion Halle-Neustadt, 
Erneuerung Rasenspielfeld im Rahmen des Konjunkturpaketes II 
 
zugestimmt 
 
 
zu 5 Beschlussvorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

  

zu 5.1 Änderung der Vorlage "IBA Salineinsel, Einga ng Solbad und 
Neuordnung ruhender Verkehr - Baubeschluss" vom  11 .12.2008 
(Beschluss-Nr. IV/2008/07578) 
Vorlage: V/2009/08277 

_________________________________________________________________________________ 

 
Die Vorlage vertritt Frau Trettin vom Stadtplanungsamt. 
 
Hierzu gibt es keine Anfragen. 
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 Abstimmungsergebnis:  
 
10 Ja-Stimmen 
  0  Nein-Stimmen 
  0  Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 

 

 Beschluss:  
 
Der Vergabeausschuss beschließt die Änderung der Vorlage „IBA Salineinsel, Eingang 
Solbad und Neuordnung ruhender Verkehr – Baubeschluss“ vom 11.12.2008. 
 
 

 

zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

 

Beschluss:  

 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

zu 7 schriftliche Anfragen von Stadträten 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

   

zu 8.1 Vergabebericht 2008 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Sieber bemerkt, dass man die Tabellen nicht einzeln auf einer Seite darstellen sollte, 
sondern eventuell zusammen fassen bzw. auf einer Seite mehrere Tabellen darstellt 
(Papierverbrauch). 
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zu 9 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 
Herr Heft fragt nach dem aktuellen Stand der Wiederherstellung des ursprünglichen 
Zustandes des Hanseringes an der Querung Leipziger Straße. 
 
Herr Dr. Pohlack antwortet, dass eine Kompletterneuerung im nächsten Jahr erfolgen soll, da 
es Probleme mit dem Untergrund gibt. Auf die Frage von Herrn Heft, warum nicht der 
ursprüngliche Zustand durch die Baufirma hergestellt wird, erklärt Herr Dr. Pohlack, dass im 
Fußgängerbereich die Baufirma den ursprünglichen Zustand wieder hergestellt hat. 
 
Herr Heise ergänzt, auf der Straße war die Baufirma nicht tätig. 
 
Ab 17.05 Uhr nimmt Herr Häder an der Sitzung teil. 
 
Herr Heft ist mit der Antwort noch nicht zufrieden, auf der Straße und dem Radweg wurde 
das Pflaster aufgenommen. Er fragt nach Regressforderungen gegenüber der Baufirma. 
 
Herr Heise erklärt, dass das Pflaster auf der Straße aufgrund der Verkehrssicherungspflicht 
aufgenommen wurde und die Straße mit Asphalt geflickt werden musste. Die Schäden an 
der Straße traten außerhalb der Gewährleistungspflicht auf. Aufgrund der Sperrfrist kann 
eine Reparatur der Straße erst im nächsten Jahr erfolgen. 
 
Nach den ausführenden Erläuterungen von Herrn Heise war Herr Heft zufrieden. 
 

 

zu 10 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

Beschluss:  

 
keine 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum:  

 

 

__________________________   ____________________________ 
Johannes Krause     S. Voigt-Kremal 
Vorsitzender des     Protokollführerin 
Ausschusses 


